



Las Becarias del Hogar Calderón Ayluardo vivieron una enriquecedora experiencia al visitar la primera Iglesia de Guayaquil al término de sus clases en la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, desde donde se dirigieron hasta la histórica "Iglesia Santo Domingo de Guzmán," conocida anteriormente como la Iglesia San Vicente, ubicada en el sector de Las Peñas.

Durante la visita, las jóvenes tuvieron la oportunidad de conocer más sobre la historia y la arquitectura de esta emblemática edificación, gracias a las amenas narraciones proporcionadas por una de las docentes del colegio y un sacerdote. Para complementar esta experiencia, las estudiantes realizaron una emocionante caminata por el encantador Puerto Santa Ana, disfrutando de la belleza de este lugar turístico de la ciudad.

Estas visitas grupales no solo promovieron el aprendizaje histórico y cultural entre las jóvenes becarias, sino que también fomentaron el compañerismo y la integración entre ellas.